

# *Es una vergüenza para la ONU informe electoral sobre Venezuela, afirma diplomático*

---



**Arreaza estimó que queda al desnudo la subordinación de las Naciones Unidas a los intereses corporativos occidentales. Foto: ALBA-TCP**

La Habana, 14 ago (RHC) El secretario ejecutivo de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), Jorge Arreaza afirmó este miércoles en Caracas que el informe divulgado por el Panel de Expertos sobre la reciente elección presidencial en Venezuela, constituye una vergüenza para la ONU.

En un mensaje publicado en su cuenta de Telegram, el diplomático manifestó que la inédita publicación en redes y medios de parte del informe a partir de “conclusiones sesgadas sin fundamento... invalida por completo su capacidad y facultad para observar procesos electorales con imparcialidad”.

“La divulgación de algunas conclusiones infundadas del informe del Panel de Expertos Electorales sobre las elecciones del 28 de julio, demuestra lo “fácil que es para los poderes fácticos mundiales instrumentalizar a la ONU para sumarla a los ataques contra la soberanía de Venezuela”, expresó.

Arreaza detalló que el protocolo de funcionamiento de ese Panel conlleva, en todos los casos en los cuales se aplica, a la redacción de un “informe final privado, dirigido exclusivamente al Secretario

General y a las autoridades electorales del país concernido”.

Estimó que queda al desnudo la subordinación de las Naciones Unidas a los intereses corporativos occidentales que “pretenden intervenir en los asuntos internos y soberanos de Venezuela, con el objetivo de desestabilizar la vida política y económica del país”.

Remarcó que este mecanismo de la ONU “viola de manera flagrante y comunicacional la propia Carta fundacional de las Naciones Unidas”.

En un comunicado divulgado este miércoles, el Consejo Nacional Electoral venezolano consideró ilegal, contrario a los principios de las Naciones Unidas y plagado de mentiras y contradicciones, el informe preliminar elaborado por el Panel de Expertos de ese órgano sobre las elecciones del 28 de julio.

El texto señaló que con su agenda política contra el pueblo venezolano, estos personajes ponen en entredicho la credibilidad y confiabilidad de la ONU, “al tiempo que se burlan de la confianza en ellos depositada por los Estados miembros”. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362826-es-una-verguenza-para-la-onu-informe-electoral-sobre-venezuela-afirma-diplomatico>



**Radio Habana Cuba**